

MERCADOS ESTA SEMANA

El Banco de México acapara la atención

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gmm.com.mx

La atención de los mercados en México se enfocará durante la presente semana en la decisión de política monetaria del Banco de México.

Economistas de Citibanamex y Banorte estiman que el instituto central mantendrá sin cambio su tasa de interés de referencia en 7.50 por ciento.

No obstante, especialistas de Finamex subrayaron que “según la curva de swaps de THIE el mercado espera un aumento en la tasa de referencia de Banxico, con una probabilidad de 40 por ciento”.

Algunos analistas explican que si bien los resultados recientes de la inflación anual reducen las preocupaciones sobre su trayectoria a corto plazo, la presencia de diversos riesgos, sobre los cuales el propio banco central ha



Foto: Quetzalli González/Archivo

Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México.

hecho referencia, deberían llevar a la Junta de Gobierno a mantener la tasa sin cambio, a conservar un tono cauteloso en su comunicado, ya que aún es factible esperar volatilidad en el corto plazo

OTROS TEMAS

Hoy el Fondo Monetario Internacional lanza su base de

datos de la Deuda Global, que tendrá una cobertura de 190 países con estadísticas desde la década de 1950.

El miércoles, Fitch Ratings lleva a cabo el foro TLCAN y Elecciones: Visión en Tiempos de Incertidumbre. Participan Carlos Fiorillo, director general Fitch Ratings México, y Shelly Shetty responsable de la Calificación de México, quien hablará sobre los fundamentos de la calificación de México dentro del contexto de calificaciones soberanas de Latinoamérica; las incertidumbres del país alrededor de las negociaciones del TLCAN; y la visión frente a los riesgos políticos como resultado del proceso electoral.

El martes, el Banco de México publica su estado de cuenta semanal, que reporta las reservas internacionales, que la semana pasada presentaron una caída de 8 millones de dólares y se ubicaron en 173 mil 60 millones.

FECHA FATAL

Este viernes se cumple la fecha límite que se autoimpusieron los estadounidenses para cerrar un acuerdo en principio en la renegociación del Tratado de Libre Comercio.